

Heridos por explosión en INBA: 11 estudiantes permanecen con riesgo vital

La tarde de este jueves el Ministerio de Salud actualizó en su cuenta de X el estado de salud de los 35 heridos tras la fuerte explosión y posterior incendio, registrados la mañana del miércoles en el Internado Nacional Barros Arana (INBA). "De las 35 personas afectadas iniciales, no hay fallecidos y 25 se encuentran hospitalizados. De ellas (hay) cinco en estado de extrema gravedad y 11 en estado crítico". Horas antes la rectora del emblemático establecimiento, María Alejandra Benavides, habló con la prensa tras una reunión con el ministro de Educación Nicolás Cataldo y con el delegado presidencial Gonzalo Durán. Contó que al momento de la emergencia los extintores estaban en buen estado y que hubo estudiantes que recibieron una primera atención en camarines del colegio. "Nos hacemos cargo de lo que ocurrió, pero es un hecho aislado de una comunidad que ha reencontrado el diálogo". Asimismo, negó que los alumnos guarden combustible en el baño. "No existe un acopio masivo diario ni permanente de material incendiario, no existe una fábrica como se dice en la prensa. Hay un grupo minoritario de estudiantes que decide manifestarse de una manera violenta", recalcó la directora.



CAPTURA DE PANTALLA